

## ABSTRAK

**Isye Ahmadiana.** *Metode Bimbingan Mental Rohani Islam dalam Meningkatkan Keimanan Prajurit Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat di Bintaldam III/Siliwangi*

Bimbingan mental rohani islam adalah proses pemberian bantuan, pemeliharaan, pengembangan, dan pengobatan ruhani dari segala macam gangguan dan penyakit yang telah mengotori kesucian fitrah ruhani manusia agar selamat sejahtera dunia akhirat. Bimbingan mental rohani islam juga dapat dipahami secara keseluruhan yakni membangun kesehatan karakter yang mencakup psikomotorik dan kognisi individu untuk menjalani keharmonisan yang sehat antara individu dengan dirinya sendiri sekaligus dengan lingkungannya, serta memantapkan keimanan kepada Allah SWT dan mencintai kehidupan sekitar. Dalam menanamkan keimanan prajurit yang berdasar dari kesadaran diperlukan bimbingan mental rohani islam yang terarah, terkendali dan terus menerus.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui 1) apa saja metode yang digunakan; 2) apa saja masalah yang dihadapi pada kegiatan; dan 3) bagaimana hasil bimbingan mental rohani islam dalam meningkatkan keimana prajurit Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat di Bintaldam III/Siliwangi.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode kualitatif deskriptif, dengan pengumpulan data berupa observasi, wawancara dengan pembimbing rohani islam dan prajurit serta pengumpulan dokumentasi. Juga memberikan gambaran sesuai fakta dilapangan mengenai metode bimbingan mental rohani islam dalam meningkatkan keimanan prajurit Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat di Bintaldam III/Siliwangi.

Dari hasil penelitian yang dilakukan dapat diambil kesimpulan bahwa metode yang digunakan bimbingan rohani islam ini adalah metode ceramah dan tanya jawab. Masalah yang dihadapi pada kegiatan bimbingan mental rohani islam terdiri dari: masalah teknis dan ketidak hadiran prajurit karena tugas khusus atau adanya kegiatan lain. Hasil dari bimbingan mental rohani islam dalam meningkatkan keimanan Prajurit merasakan adanya peningkatan di bidang 1) ibadah seperti menunaikan kewajiban shalat diawal waktu dan yang dulunya shalat munfarid sekarang lebih sering shalat berjama'ah di masjid serta sering menunaikan puasa sunnah senin kamis; 2) iman seperti iman kepada hari akhir, percaya akan kebesaran dan keagungan Allah; dan 3) rasa bersyukur dengan salah satu caranya adalah bersedekah kepada yang lebih membutuhkan dengan itu mereka merasa bersyukur atas nikmat yang Allah SWT berikan.

**Kata kunci:** Bimbingan Mental Rohani Islam, Keimanan